

## ACTA NÚMERO SESSENTA E CINCO

Ao dia trinta do mês do Mês de Junho do ano dois mil e quatro, pelas vinte e uma horas, reuniram-se em sessão ordinária no Salão Nobre da Junta de Freguesia da Gafanha da Nazaré, após convocatória entregue individualmente por protocolo datado e assinado a dezoito do mesmo mês, e ainda por Editais afixados nos locais públicos da freguesia em que se anunciava o dia, hora e local da sessão, com a seguinte ordem de trabalhos: -----

**ponto único** – Informação do Presidente da Junta sobre a actividade da Junta de Freguesia no período de 16 de Abril a 18 de Junho de 2004. -----

Depois de se proceder à chamada, verificou-se estarem ausentes os seguintes elementos: Maria Edite Martins, Manuel Lima Sardo e Tomás David Gonçalves. Em representação da Junta de Freguesia, estiveram presentes Manuel Serra, José Margaça, David Bola, Manuel Serafim, Daniel Morais, respectivamente, o Presidente, Secretário, Tesoureiro e Vogais -----

Entrando no período antes da ordem do dia, procedeu-se à leitura da acta da reunião anterior, tendo sido esta submetida a votação e aprovada por **unanimidade**, sendo que, o elemento Fernando Ribau manifesta o seu alerta quanto ao facto de ficar registado na acta maior detalhe quanto ao processo de compra de terrenos para o Novo Mercado da Gafanha da Nazaré. Como é um assunto ainda a debater, ficará expresso na presente as declarações solicitadas. -----

Foi apresentado à Mesa um documento expressando um Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Pe Manuel Maria Carlos, que depois de lido foi aprovado por unanimidade e ficará apenso a esta acta. Ainda no período antes da ordem do dia foi dada a palavra ao Presidente da Junta para prestar esclarecimentos adicionais ao ponto focado por Fernando Ribau, aquando da leitura da acta. -----

**MANUEL SERRA:** apresenta à assembleia a oportunidade que lhe foi dada para além destes esclarecimentos adicionais sobre o processo de aquisição de terrenos do Mercado da Gafanha da Nazaré, adicionar informações sobre factos e assuntos considerados de interesse para a freguesia, tendo tido a concordância de todos os presentes. -----

Deste modo, inicia a intervenção informando a sua presença, em representação da Junta de Freguesia, numa peregrinação da paróquia da Gafanha da Nazaré ao Santuário de Lourdes; -----

Dá conta do início do concurso para a Construção do Novo Quartel da GNR da Gafanha da Nazaré, anunciado na recente visita do Secretário de Estado da Administração Interna. -----

Quanto à aquisição dos terrenos para o novo Mercado da freguesia, explica o seguinte: a proposta inicial do valor de compra era de 25 €uros / m<sup>2</sup>, sendo que nem todos concordavam com o valor, dado o benefício imobiliário de alguns terrenos face a outros. Perante esta situação, foi contratada uma empresa especializada em avaliação de terrenos que fixou então novo valor de 30 €uros /m<sup>2</sup> aos terrenos a adquirir, tendo sido dada esta informação a todos os proprietários, por escrito, com um prazo de resposta de 10 dias por parte destes. Mais informa, que a CMI só adquirirá os terrenos estritamente necessários à construção do Mercado e dos espaços envolventes. Finaliza informando que, apesar da intenção da CMI ser a de adquirir só as parcelas estritamente necessárias



Empresa : Assembleia de Freguesia da Gafanha da Nazaré

Sede : Gafanha da Nazaré

No Cont. : 680.001.816

Matr. Cons. Reg. Comercial de :

à construção daquele equipamento, existem proprietários com a intenção de os vender por completo. -----

## ACTAS

Informa que está a ser elaborado um estudo de reformulação e modernização das placas toponímicas da freguesia, bem como o apoio à realização de um colóquio próximo sobre a problemática da violência doméstica promovida pela Associação “Estrada Larga”. ----

Por último, manifesta o esforço da Junta em tratar o problema existente no Parque de Campismo da Gafanha da Nazaré, esforço esse através das reuniões havidas com a recente direcção do G.D.G., assim como, na exigência do cumprimento da legislação e da aplicação de regras de gestão mais eficientes. -----

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao elementos da Assembleia para as intervenções habituais. -----

**FERNANDO RIBAU:** congratulou-se com o voto de pesar apresentado e votado por unanimidade sobre o falecimento do P.e Manuel Maria; refere que apesar da sua discordância habitual quanto à colocação de lombas e/ou bandas junto aos equipamentos escolares, tem de reconhecer que estas se tornam necessárias e pede que se coloquem, com a maior urgência possível, em todas as escolas da freguesia. -----

**ROGÉRIO SANTOS:** refere que concorda por inteiro com a intervenção anterior. -----

**AMÍLCAR SANTOS:** elogiou a participação da Selecção Nacional no Euro2004; congratulou-se com o convite ao Dr. Durão Barroso para Presidente da Comissão Europeia e espera que o mesmo o aceite; sugere a atribuição do nome de um arruamento da freguesia com o nome do Pe Manuel Maria, bem como com o nome de António Champalimoud na medida que deixou para o país um importante legado a ser utilizado na área da investigação da saúde. -----

Foi dada a palavra ao Presidente da Junta de Freguesia. -----

**MANUEL SERRA:** começa por concordar em absoluto com a colocação das lombas junto de todas as Escolas e outros locais de perigo para os peões, e dá conta do esforço que tem desenvolvido junto da Câmara; quanto à personalidade do Pe Manuel Maria informa que foi desejo deste último deixar o seu jazigo para propriedade da Junta, pelo que tem feito tudo no sentido de legalizar esta situação, quer com a família quer com as autoridades; por último, referindo-se a António Champalimoud reconhece-lhe o elevado valor deixado ao país muito embora não veja o enquadramento na freguesia. -----

O Presidente da Mesa deixa aqui um registo afirmando que os assuntos em debate pertencem já ao ponto da ordem de trabalhos, e solicita informação da Junta sobre o Mupi de informação municipal localizado junto ao BPI. Passa a palavra aos elementos da Assembleia que entretanto se inscreveram. -----

**ANTÓNIO VARETA:** sugere que seja criado um documento por toda a assembleia, sobre a Segurança e Prevenção Rodoviária como uma preocupação constante na freguesia, documento este a entregar às autoridades competentes. -----

**FÁTIMA BOLA:** manifesta a sua preocupação quanto ao trânsito na freguesia e questiona sobre a implementação do re-ordenamento do mesmo, questão já levantada anteriormente em matérias de segurança. -----

O Presidente da Junta responde às intervenções. -----

**MANUEL SERRA:** relativamente ao estudo sobre a reformulação do trânsito no Concelho, informa que o mesmo está concluído. Quanto à sua implementação dá conta do concursos de aquisição de centenas de sinais de trânsito que são necessários e dos montante financeiros envolvidos. Em matéria de segurança sempre teve o apoio necessário da Câmara em resolver as diversas necessidades, apesar de alguma relutância em inundar das ruas da freguesia com lombas altas. Por último, refere que os mupis de informação são propriedade da Junta, existindo acordo de gestão com uma empresa para

serem instalados mais dois, sendo que então se optará por um sistema de gestão mais moderno. -----

Foi dada uma nova oportunidade de intervenções. -----

**ROGÉRIO SANTOS:** ainda sobre a aquisição dos terrenos para a construção do novo mercado da freguesia, refere que se os mesmos forem adquiridos directamente aos proprietários serão de utilização da Câmara. Contudo, se forem expropriados serão sempre do domínio público? -----

**FERNANDO RIBAU:** em jeito de nota, sugere que não se altere a acta da reunião anterior, uma vez que toda a discussão sobre a aquisição de terrenos por parte da Câmara constará da acta da presente reunião. -----

Não havendo mais pedidos de intervenção foi dada a palavra ao Presidente da Junta.---

**MANUEL SERRA:** acentua uma vez mais o facto da Câmara Municipal de Ílhavo só ter intenção de adquirir os terrenos indispensáveis para a concretização do Mercado, e evitar a especulação imobiliária. Termina agradecendo o comportamento e sentido de responsabilidade com que toda a Assembleia tem vindo a questionar o órgão a que preside. -----

Terminada a intervenção, não havendo público a registar, o Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão, pelas vinte e três, da qual e para constar se elaborou a presente acta que irá ser lida, posta à votação e assinada pelos membros da mesa. -----

O Presidente da Mesa:  -----

O 1.º Secretário: *Adélia Maria Hipólita Gasparina* -----

O 2.º Secretário: *António Rocha Ventura* -----